

10 Port-Gentil

Santé/Fin de la campagne de vaccination gratuite contre la rougeole

18 136 enfants vaccinés



Un agent vaccinateur reçoit son attestation des mains d'un des partenaires de la campagne...



... sous le regard des directeurs et chefs de services.

CNE
Port-Gentil/Gabon

Lancée officiellement, le 19 avril dernier, sur toute l'étendue du territoire national, la campagne de vaccination gratuite contre la rougeole s'est achevée le 23 avril passé, sur une note de satisfaction partagée dans la province de l'Ogooué-Maritime.

LE 19 avril dernier, 91 équipes composées d'agents vaccinateurs, de logisticiens, statisticiens, volontaires et superviseurs, se sont déployées dans les quatre coins de la province de l'Ogooué-Maritime dans le cadre de la campagne de vaccination gratuite contre la rougeole. Une initiative du gouverne-



Photo : CNE

Le bureau de la coordination de la campagne anti-rougeole était présidé par le gouverneur, Patrice Ontina (micro). Photo de droite : Les agents vaccinateurs arborant leurs attestations au terme de la cérémonie.

ment avec l'appui de la Fondation Sylvia Bongo Ondimba pour la famille (FSBO), l'Organisation mondiale de la Santé (OMS) et du Fonds des nations unies pour l'enfance (Unicef). Aussi, les équipes com- mises à la tâche ont-elles sillonné les domiciles des chefs de quartiers, les

écoles, marchés, villages, départements, campe- ments et les hameaux avec un seul objectif : vacciner les enfants de 9 à 59 mois contre cette maladie aux lourdes conséquences san- nitaires. Au terme de ces cinq jours de campagne, Patrice Ontina, président de la coor- dination provinciale, par



Photo : CNE

ailleurs gouverneur de la province de l'Ogooué-Maritime, a dressé un bilan exhaustif de cette opération. Ainsi, dans l'ensemble de la province, 18 136 enfants ont été vaccinés, soit un pourcentage de 84,5%. La vitamine A a été adm- inistrée à un total de 15 315 enfants, soit 67,4%. Si Patrice Ontina est satis-

fait du bon déroulement et de la contribution de toutes les forces vives de la province à la réussite de cette campagne de vacci- nation gratuite contre la rougeole, il a, néanmoins, mentionné quelques diffi- cultés qui l'ont émaillée. A savoir, l'insuffisance du personnel qualifié dans les départements, le retard de

décassement des fonds, le report des dates de cette campagne qui a fortement influencé les préparatifs. Il a fait savoir que plusieurs cas de réticences ont été enregistrés dans certaines communautés, malgré la sensibilisation placée sous son autorité. Une occasion alors pour lui de dénoncer ce genre d'attitude qui, selon lui, sont à risque pour la jeunesse gabonaise. « J'ose espérer que cela ne se reproduira plus au cours des prochaines campagnes », a-t-il martelé. Les couvertures vaccinales, bien qu'inférieures à l'ob- jectif fixé pour cette cam- pagne, soit 95%, sont nettement supérieures à celles obtenues en 2012 dans la province de l'Ogooué-Maritime, avec 62%, a-t-on appris.

Journée nationale de la femme gabonaise en différé

" Balconnet le coin d'achat au Gabon " en exposition-vente

René AKONE DZOPE
Port-Gentil/Gabon

Contrairement à la première édition qui avait enregistré 40 exposants, cette année, pas plus de 18 femmes (dont deux Camerounaises) ont présenté au public, du 28 au 30 avril dernier, leurs produits sous l'un des chapiteaux de la foire municipale Pierre-Louis Agondjo Okawe.

BALCONNET le coin d'achat au Gabon (BCAG), une plate-forme commerciale exclusivement réservée aux femmes, et spécialisée dans la vente en ligne, a célébré, dernièrement, en différé, la Journée nationale de la femme gabonaise. A cette occasion, il a organisé du 28 au 30 avril dernier, la 2e édition de l'exposition-vente dédiée à cette journée, sous l'un des chapiteaux de la foire municipale Pierre Louis Agondjo Okawe. L'événement qui était placé sous le haut patronage du prési-



Photo : Julie NGUMBI

Séraphine Yeno, la promotrice de l'exposition.

dent du Conseil départemental de Bendjé, Lucie Akendengue Daker, a accueilli 18 femmes dont deux Camerounaises. Un effectif inférieur aux 40 de l'année dernière. Les différents stands proposaient tout une gamme de produits (linge, cosmétique, agroalimentaire, bijoux, gastronomie, etc.) Pour Gaël Rembendambya, directeur provincial du Commerce de l'Ogooué-Maritime, cette cérémonie est le couronnement de la politique du chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, visant

l'autonomisation de la femme, à travers le programme d'"égalité des chances", mais aussi par la promotion des activités inscrites dans le cadre de la décennie de la femme, telles que les AGR (Activités génératrices de revenus), mises en musique par le gouvernement de la République. Tout en ayant une pensée toute particulière pour les femmes qui subissent encore des discriminations dans le monde, Gaël Rembendambya a fait savoir que ces êtres, autant que



Photo : Julie NGUMBI

Lucie Akendengue marque une halte devant le stand de Mireille, ressortissante camerounaise.

leurs partenaires hommes, sont dotés de dons et qualités qui font qu'ils peuvent aussi accéder à des postes de responsabilité, qui exigent une qualification avérée ou un haut niveau de responsabilité. La femme, a-t-il soutenu, est un être complet incontournable dans la société. « Elle est porteuse de vie et d'amour, gardienne de la cellule familiale », a-t-il poursuivi, estimant que le combat mené par ces dernières est noble et mérite d'être encouragé et soutenu.

Après avoir félicité Séraphine Yeno, promoteur de ce rendez-vous, il a salué l'apport du président du Conseil départemental de Bendjé qui, en dépit de la situation économique difficile, a bien voulu le parrainer. Séraphine Yeno, à son tour, a indiqué que leur plate-forme valorise la femme en général, la femme gabonaise en particulier, en lui offrant un espace d'épanouissement. Un environnement qui lui permette d'être indépendante, en s'ouvrant au monde des af-

faire. En plus de l'exposition, les femmes ont également suivi plusieurs communications ayant eu le mérite de mieux outiller celles qui veulent tenter leur expérience dans le monde des affaires. Pour joindre l'utile à l'agréable, le BCAG et ses convives ont communié, dans une belle ferveur, au cours de la soirée de gala à la salle polyvalente de la foire municipale. Au cours de ces instants de détente, plusieurs femmes du terroir ont été nommées. Augustine Houangni Ambourouet l'a été pour son action politique (elle avait créé un parti politique et a été maire de Port-Gentil), Jacqueline Bignoumba, l'une des premières femmes ingénieures gabonaises et Aziz Inanga, doyenne de la musique gabonaise. En seulement deux ans d'existence, le BCAG compte déjà 4 885 membres. Et, aussi paradoxal que cela puisse paraître, les Gabonaises n'atteignent pas la centaine.